

Die RockPops

Seit Jahren schon beim Tiergärtnertor
treffen sich die RockPops zum Singen im Chor.

Ganz jung die Damen nicht mehr sind,
egal - sie singen Rock und Pop, mal Blues auch Swing.

Mit shubidu, dummdumdua,
in Alt und Bass und auch Sopran
das kommt beim Publikum gut an.

Der Bass ist immer knapp besetzt,
macht aber nix.

Die Damen dort sind fix
und können es perfekt.

Der Alt zwar besser ist bestückt -
hier dauert's aber manchmal bis es glückt,
denn richtigen Ton zu finden
und frei heraus zu singen.

Ganz super auch - die Mädels vom Sopran.
Sie singen engelsgleich - bis in die höchsten Töne.

Das scheint so leicht,
doch jeder weiß, es kommt nicht von alleine.

Das Herz - des Chors - die Margit ist,
sie schafft es stets, dass es gut klingt.

Mit Können und mit Leidenschaft,
motiviert und leitet sie uns fabelhaft.

Ein jeder hat hier seinen Platz
und traut sich mitzumachen.

Und wenn es mal nicht ganz so klappt,
dann gibt es was zum Lachen.

Dass Singen glücklich macht, ist allgemein bekannt.

Hilft gegen Frust und Traurigkeit,
sogar der Nacken ist entspannt.

Drum ewig rockt das Weib!

Yeah